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今年の佐野市｢お弁当の日｣は１２月１６日(月)でした。学校と家庭が連携し

て食の意識を高め、食事についてご家庭で共に考える機会とすることを目的に

平成２５年度から実施されており、佐野市立全小中学校において｢自分の食べる

弁当づくりに参加すること｣を内容としています。各学年の発達の段階に応じて

どのようなお弁当にするか栄養のバランスなどを考えるための事前指導を学級

で行い、お弁当の日を迎えました。この日は給食と違って配膳がありませんの

で楽しく歓談しながらも早く食べ終わった学級が多かったようです。皆様方に

は朝の大変お忙しい時間帯に準備など申し訳ありませんでしたが、ご協力に感

謝いたします。

誰もが皆そうですが生きていく

ためにはお金の知識が欠かせませ

ん。昨今は消費者教育ということも叫ばれており、お金の大切さを知るととも

にお金にまつわるトラブルに巻き込まれない知識を身に付けておくことも大切

です。そのため、６年生では１２月１２日(木)栃木県金融広報アドバイザーの

方を講師に迎えて金銭･金融教育を行いました。授業中、お金にまつわるクイ

ズがありました。｢１０００円札の賞味期限はどれくらいでしょうか？｣(答え

は最後にあり)なお、金銭･金融教育を受けて１月には租税教室を行う予定とな

っています。【答:１～２年。１０００円札は使用頻度も高く、大変短いのだそうです。】
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子どもたちの心身の健康を保ち、学校と専門

機関、家庭が一体となって健康増進を図ること

を目的として、１２月１８日(水)５･６年生を対象に学

校保健委員会を開催しました。今年度は内科校医、耳

鼻科校医、学校薬剤師の先生方をお招きして｢感染症の

予防について考えよう ～インフルエンザ予防のために

自分たちができること～｣をテーマに行いました。保健

委員会児童によるインフルエンザに関するアンケート

結果報告及び提案に続き、３人の先生方から指導助言をいただきました。本校

では幸いなことにまだインフルエンザによる欠席が多くありませんが、市内で

は学級閉鎖となった学校もあります。予防の基本はうがいと手洗いです。家庭

でも励行していただくとともに感染を防ぐためマスクの着用をお願いします。

先日、市教育委員会による遊具点検が行わ

れました。その結果、いくつかの遊具が安全

上問題があるということで使用禁止となっています。子どもたちにとっては残

念なことですが、当面の間下記の遊具は使用禁止となります(｢使用禁止｣(佐野

市教育委員会)の表示あり)。ご了承くださいますようお願いいたします。

【使用禁止の遊具】一部のブランコ、ハングリング(輪が連なっている遊具･ジ

ャングルジムは使用可)、滑り台

１２月１４日(土)、

体育館にてミニミニ

コンサートを開催しました。ピアノ、ギターのソロやハンドベルでの演奏、和

太鼓やビリーブの全員合唱もありました。子どもたちだけでなく様々なジャン

ルの方々が一度に集った素敵なコンサートでした。演奏した一人一人が一生懸

命取り組み、とても輝いていました。

今年度の運動会は｢創立４０周年記念運動会｣とし

て５月２５日(土)に行われました。５月としては季

節外れの猛暑でしたが、まだ湿度がそれほど高くは

ないこともあり、熱中症等の事故もなく無事に終了

しました。保護者をはじめ関係各位に改めて感謝申

し上げるところです。さて、現在運動会はこのよう

に年に１回の開催ですが、かつては２回ありました。秋の｢大運動会｣と春の｢小

運動会｣です。写真は開校３年目の小運動会の様子です。徒競走の様子でしょ

うか。そう言われてみれば運動会の割には観客の数が少ないように感じられる

ことと思います。万国旗などの装飾もありません。以前も触れましたが、完全

週５日制となる前は各学校で様々な行事が行われていました。今となっては写

真などによってのみ様子が伺われる行事がまだまだあるかもしれません。

学校は１２月２６日(木)に令和元年最後の授業日を迎えますが、皆様にとっ

てはどのような１年だったでしょうか。犬伏東小学校は創立４０周年の記念す

べき年であり、保護者や地域の方々に支えられて、今日があることに改めて思

いを深めた年でした。令和元年も残りわずかです。良いお年をお迎えください。


